



[¿SERÁ?]

Tómbola inteligente

Dicen que esta tómbola, mediante la que se eligieron las plazas del Poder Judicial que se renovarán en la elección 2025, fue muy certera pues en el primer sorteo le “atinó” a 54 jueces que llevaron casos relacionados con proyectos del expresidente Andrés Manuel López Obrador y resolvieron en su contra; la mayoría declinará participar. A ver si no llegan en su lugar algunos muy pro-4T... ¿Nos les habrán prestado la tómbola con la que el exgobernador de Veracruz, Fidel Herrera, se ganó la lotería dos veces? ¿Será?

Yorio llega a Washington

Como lo adelantó en su momento la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, el exsubsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, asumirá una posición con sede en Washington. Ayer fue anunciado como nuevo vicepresidente de Finanzas y Administración del Banco Interamericano de Desarrollo. Se trata del cargo de mayor importancia que en los últimos años ha ocupado un mexicano en el mundo financiero, incluso por arriba de la designación que hace un par de años recibió el exsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, como directivo del Banco Mundial... Dicen que México también exporta economistas. ¿Será?

Certezas a la IP

Por cierto, los primeros pasos para dar certeza a la inversión privada nacional y extranjera se han dado en el marco del US-Mexico CEO Dialogue, y es que la presidenta Claudia Sheinbaum aprovechó para responder a dudas sobre el Estado de derecho ante la plana mayor de empresarios mexicanos y representantes de alto nivel de Estados Unidos. Uno de los primeros anuncios positivos fue el de una inyección de 20 mil millones de dólares desde distintas vías, tal como precisó Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Economía... El foro fue también considerado como una antesala más que positiva rumbo a la renegociación del T-MEC. ¿Será?

En horario laboral

Dicen que la Judicatura retiró ayer el apoyo al paro de juzgadores y trabajadores, por lo que emitió una circular donde les pide que si desean seguir con sus protestas lo deben hacer en formatos y horarios que no afecten el acceso total a la justicia de los ciudadanos, la pregunta es si el ala radical de los empleados del Poder Judicial acatará la medida o seguirá con el paro. ¿Será?

Se organizan en el PAN

Nos cuentan que, en las próximas semanas, en la banca del PAN en San Lázaro comenzarán a definirse las vicecoordinaciones temáticas, que se calcula serán ocho. Entre ellas destaca la de Economía que todo apunta encabezará el diputado Héctor Saúl Téllez, quien desde la legislatura pasada llevaba la batuta en el tema entre los panistas; la de Federico Döring, quien será el responsable del debate en el Pleno, y a Margarita Zavala, lo relativo a temas sociales. ¿Será?